



## やりきった感動!スポーツフェスティバル

校長 坂野 美恵



各学級で大切にしたいことをスローガンに掲げ、5月初旬からスポーツフェスティバルに向けて取り組んできました。いよいよその成果が発揮される時です。

競技の中では、最後の1人になっても、途中でうまくいかないことがあっても、あきらめずに最後まで挑み続ける姿がたくさんありました。そんな仲間を見て、「頑張れ!あと少し!」「最後まで!」と励ます声をかけたり、ゴールしたときには「頑張

ったね。」の思いを込めた温かい拍手を送ったりと、互いを思いやる姿もありました。全ての競技・演技が終わった時には、どの子もやりきったという表情でした。

競技や演技の進行を支えてくれたのは、高学年の子供たち。「次はどう動くよいか。」を常に考えながら、全体を見てきびきびと動く姿に、リーダーとしてのたくましさを感じました。日常生活で、委員会や係等、それぞれの役割をもって全校に働きかけ続けているからこそ、この日の姿があったのです。

### 《児童会スローガン》考える 思いやる やりきる 3つの力で広げよう 中小クローバー

#### スポーツフェスティバル 《各学級のスローガン》

- 1年生:つなごう やるきの〇(わ) やさしさの〇(わ)
- 2年生:「ぽかぽかことば」でみんなにっこり みんなでハッピー
- 3年生:たくさんの花をさかせよう 心に残るスポーツフェスティバル
- 4年生:心をひとつに 最後までやりきる チーム4年生
- 5年生:やりきる力 仲間と共に最後まであきらめない スポーツフェスティバル
- 6年生:心をひとつに 認め合う一番星に

終わった後には、「スポーツフェスティバルの宝物をどのようにこれから活かしていくか」を考え、新たな挑戦を始めようとしています。「勉強でも、あきらめずに課題に取り組んでやりきるよ。」「仲間が困っているときには、ぽかぽか言葉で応援するよ。」…考える 思いやる やりきる 3つの力で中小クローバーは、これからも広がります。

6月2日、中小伝統「ソーラン」を高学年が、全学年に見せてくれました。

